
Herr Koston: 

Die Kalkofenstraße wird u.a. stark von Hundebesitzern genutzt, die die 
Hinterlassenschaften ihrer Hunde vorbildlich entsorgen. Leider fehlt in diesem 

Bereich ein Abfalleimer. Ist es daher möglich auf Höhe der Glascontainer einen 
Abfalleimer zu installieren?  
Anmerkung: Diese Anfrage wurde bereits im April telefonisch bei der Verwaltung 

gestellt. Die Prüfung wurde zugesagt, eine Rückmeldung ist bisher nicht erfolgt. 
 

Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung dankt für den Hinweis und nimmt diese Anregung auf. Bedingt 
durch die Corona-Krise und die Priorisierung anderer Aufgaben sind solche 

Anregungen noch nicht vollständig abgearbeitet worden. Eine entsprechende 
Nachfrage beim Baubetriebshof wird erfolgen. 

 


